

Placements directs TD

À Placements directs TD, nous sommes déterminés à vous fournir un soutien et un service légendaires, des recherches complètes sur les marchés et des outils innovateurs pour vous aider à gérer votre compte et à investir en toute confiance. Nous nous engageons entre autres à continuer d'accroître la transparence des relevés de compte quant aux opérations de placement, à la valeur et aux coûts pouvant être associés à votre compte.

À compter de ce mois-ci, les relevés de compte Placements directs TD afficheront la liste des fonds communs de placement, des billets à capital protégé (BCP), des billets à capital à risque (PAR) et de certains CPG liés aux indices boursiers sous les catégories « Titres canadiens » et « Titres étrangers », avec une nouvelle sous-catégorie « Fonds communs de placement et autres ».

Si vous avez des questions à propos de ces changements ou des titres que vous détenez dans votre compte, veuillez communiquer avec un représentant en placement au 1-800-361-2684. Nous sommes à votre disposition en tout temps, tous les jours, pour vous aider.

Merci d'avoir choisi Placements directs TD.



Placements directs TD est une division de TD Waterhouse Canada Inc., filiale de La Banque Toronto-Dominion. TD Waterhouse Canada Inc. — membre du Fonds canadien de protection des épargnants. MD Le logo TD et les autres marques de commerce sont la propriété de La Banque Toronto-Dominion.

40021 (0315)

TD Direct Investing

At TD Direct Investing, we are committed to providing you with legendary service and support, comprehensive investor research and innovative tools to help you manage your account and invest with confidence. Part of our commitment is continuing to increase the transparency of account statements with respect to the clarity of investment transactions, values and associated costs that may pertain to your account.

Beginning this month, TD Direct Investing account statements will show Mutual Funds, Principal-Protected Notes (PPNs), Principal-at-Risk Note (PARs), and some Market-Linked GICs under the categories "Domestic" and "Foreign", with a new sub-category called "Mutual Funds & Other".

If you have any questions about these changes, or the securities you hold in your account, please speak with an Investment Representative at 1-800-465-5463. We would be pleased to assist you anytime, 24 hours a day, seven days a week.

Thank you for choosing TD Direct Investing.



TD Direct Investing is a division of TD Waterhouse Canada Inc., a subsidiary of The Toronto-Dominion Bank. TD Waterhouse Canada Inc. – Member of the Canadian Investor Protection Fund. © The TD logo and other trade-marks are the property of The Toronto-Dominion Bank.

40021 (0315)